

# QUI EST LE WALLON DE L'ANNÉE 2022 ?

## Communiqué de presse

Namur le 15 février 2023

**Le Prix de la Wallonne ou du Wallon de l'année 2022** a été décerné ce midi à

### Quentin Grégoire

Commandant des pompiers de la zone de secours Vesdre Hoëgne & Plateau depuis 2017, Quentin Grégoire (Verviers, 1983), ingénieur industriel de formation (Gramme, 2005), s'est engagé comme pompier volontaire très jeune avant d'en faire sa profession.

Sous-lieutenant au Service régional d'Incendie de Verviers (2006), détaché à mi-temps au SPF Intérieur en charge de la rédaction de directives techniques et de formulation de conseils stratégiques (2012), président de l'Union provinciale liégeoise (2010-2015), président de la Fédération royale des Corps de Sapeurs-Pompiers de Belgique (2015-2019), il préside ReZonWal depuis 2019, le réseau des zones de secours de Wallonie.



Expert ou formateur, il veille à créer du lien entre les différentes disciplines d'urgence. Au cœur de la coordination des opérations liées aux inondations en province de Liège, lors de la crise de la Covid-19, ou en prévention face aux risques de la sécheresse de 2022, il retire de son expérience des enseignements destinés à améliorer la culture de l'anticipation des risques et la gestion des crises.

[https://www.institut-destree.eu/prix\\_wallon-annee\\_2022.html](https://www.institut-destree.eu/prix_wallon-annee_2022.html)



Le **Prix Bologne-Lemaire de la Wallonne ou du Wallon** de l'année a été instauré en 1976. Présidé depuis 1997 par Jacques Lanotte, le jury est composé des anciens lauréats qui décident d'attribuer un Prix annuel à une personne qui, par son action sociale, économique, politique ou culturelle aura le mieux servi les intérêts de la société wallonne.

[https://www.institut-destree.eu/prix\\_wallonne-wallon\\_annee.html](https://www.institut-destree.eu/prix_wallonne-wallon_annee.html)

Les noms de Maurice Bologne et de son épouse, Aimée Lemaire, fondateurs en 1938 de l'Institut Destrée, président et directrice des travaux de 1960 à 1975, grands Résistants, sont particulièrement bien choisis pour illustrer cette volonté des Wallonnes et des Wallons d'honorer ceux qui œuvrent à donner à leur Région une image de qualité, de dynamisme et de défense des valeurs humaines et démocratiques. Le Prix bénéficie d'un legs hérité de l'ancien ministre des Sciences et des Arts Jules Destrée.



24 rue Saint-Nicolas  
5000 Namur (Wallonie)

[destatte.philippe@institut-destree.eu](mailto:destatte.philippe@institut-destree.eu)

0497 25 25 66